
ATA VIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA 
QUINTA LEGISLATURA 08 DE NOVEMBRO DE 2021. 

Presidência do vereador Francisco Ronivaldo Rodrigues 

Às dezenove horas, havendo número regimental, o Presidente declara aberta a reunião. Feita a chamada 
de presença, compareceram os vereadores: Aparecido Donizete Rosa Amaral (Solidariedade), Darcio Silva 
Neto (MDB), Ernane Moreira Dias (PSB), Gabriel Lourenço de Queiroz (MDB), Manoel Galdino Proença (PL), 
Maria Aparecida de Queiroz (PSB), Moacir Aparecido de Queiroz (MDB) e Ryan Cesar Silva (PL). Colocada à 
disposição a ata da reunião anterior, foi aprovada por unanimidade. ABERTO O PEQUENO EXPEDIENTE 
com a seguinte pauta: Informado pelo Presidente: que esta reunião tem como ponto exclusivo de pauta a 
votação em turno único da LOA – Lei Orçamentária Anual do exercício de 2022, e do PPA do período de 
2022 a 2025. Que de acordo com o art.160, parágrafo 1º, do Regimento Interno da Câmara, o expediente 
quando é para este tipo de votação, tem que ser de 30 minutos. Após solicitou leitura da Emenda 
Impositiva Indicativa nº 01 ao Projeto de Lei nº 24 – LOA exercício 2022. Após passou-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE, tendo solicitado que os vereadores falassem apenas sobre os assuntos em pauta, tendo em 
vista, a sessão ser exclusiva para eles. O VEREADOR DARCIO NETO relatou que os vereadores já discutiram 
bastante sobre o assunto e valores, que ficaram bem divididos. Que entende que está dentro de um 
consenso que será bom para o município. Quanto as cirurgias eletivas, disse estarem um pouco defasadas e 
entende que foram muito bem distribuídos os valores. A VEREADOR MARIA APARECIDA comentou que 
estava verificando sobre a porcentagem, que desta vez existe correspondente de vinte por cento, o qual é 
permitido por está dentro da Lei Federal. Enfatizou que em sua opinião melhor trabalhar com um montante 
que dê para trabalhar do que ficar com valor menor. E que se está dentro da lei, concorda com os vinte por 
cento e é de acordo como PL. O VEREADOR GABRIEL QUEIROZ se manifestou sendo favorável às 
proposições e disse que aguardaria votação. O VEREADOR MOACIR QUEIROZ disse estar de acordo com o 
PL, concordou com a fala da colega Maria Aparecida, tendo liberado a proposição para votação. Em seguida 
O VEREADOR APARECIDO AMARAL informou ser de acordo com o Projeto. Quanto a Emenda Impositiva 
relatou que os valores foram bem distribuídos e que também é de acordo com a mesma. O VEREADOR 
MANOEL PROENÇA após cumprimentar o cidadão José Vitor presente na reunião, disse estar de acordo 
com as votações e que iria aguardar a ordem dia para manifestar seu voto. Em seguida O VEREADOR RYAN 
CESAR SILVA também cumprimentou o cidadão José Vitor presente na sessão. Falou sobre a exclusividade 
da pauta desta reunião. Esclareceu aos ouvintes e seguidores que os valores da Emenda Impositiva 
Indicativa ao Orçamento estão bem distribuídos e que iria fazer um pequeno comentário esclarecendo 
como ficou a separação, sendo cento e dezoito mil reais destinados as cirurgias eletivas e medicamentos; 
cento e treze mil reais para o transporte escolar urbano e rural; e cinco mil reais destinados a cultura, 
folclore e esporte. Esclareceu a todos que esta reunião tem pauta exclusiva e que as pessoas que o 
procuram para trazer seus anseios ao Plenário, que nesta data esteve na prefeitura e já comentou sobre os 
assuntos com o executivo e que durante a semana irá se organizar para que possa atender a todos. Após O 
VEREADOR ERNANE DIAS disse estar de acordo e com os valores distribuídos na emenda impositiva, tendo 
em vista, que irá ajudar na realização de cirurgias eletivas, transporte escolar urbano e rural, assim como ao 
pessoal da cultura, esporte e cultura. Disse que os valores foram bem distribuídos e por isso está de acordo 
com PL. O PRESIDENTE comentou que o valor de cento e dezoito mil reais para a realização das cirurgias 
eletivas e medicação, na sua opinião será muito bem distribuído. Disse que confia e acredita muito nos 
servidores da secretaria de saúde e no pessoal que irá fazer esta distribuição, pois, é um anseio de todos 
eliminar a fila das cirurgias eletivas. Sobre os cento e treze mil reais para o transporte escolar urbano e 
rural disse acreditar que também será bem aplicado podendo atender as necessidades das pessoas que 
tem reivindicado o transporte novamente pela prefeitura. Quanto ao valor de cinco mil reais em apoio ao 
esporte, cultura e folclore, muitos poderão dizer que é pouco, porém, existem outras dotações. Em aparte 
a vereadora Maria Aparecida que este valor é o da emenda impositiva sugerido pela Câmara, porém, há as 
dotações da prefeitura, tendo ressaltado que o valor da emenda impositiva é apenas um complemento. 
Continuando o Presidente disse que o bom seria se tivessem mais valores disponíveis para abranger todos 
os setores, mas, que é só este o limite e que os vereadores procuraram distribuir os valores da melhor 
forma possível. Ao final disse entender que foi bem distribuído e que será bem aproveitado. Não havendo 
mais matérias para o grande expediente foi instalada a ORDEM DO DIA com a seguinte Votação em turno 
único do Projeto de Lei nº 24 de 30/08/21 que “Estima a receita e fixa a despesa do Município de Fortaleza 
de Minas para o exercício financeiro de 2022”, aprovado por unanimidade em única votação. Votação em 
turno único do Projeto de Lei nº 25 de 30/08/21 que “Dispõe sobre o Plano Plurianual que compreende o 



período de 2022 a 2025, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade em única votação.  Nada 
mais a tratar o Presidente convoca todos os vereadores para a vigésima oitava reunião ordinária da 
segunda sessão legislativa ordinária da décima quinta legislatura no dia 16 de novembro de 2021 às 19:00 
horas na Câmara Municipal, visto feriado do dia 15. Em seguida declara encerrada a reunião, tendo sido 
lavrada a presente ata que após aprovada será assinada pelos presentes.____________________________ 
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